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星报讯（星级记者 张敏） 7月30日19

时许，合肥市长丰县双墩镇夏店村附近，一家

大型酒精厂突发大火，火势很快席卷整个厂

房，钢构厂房随时有崩塌危险。在扑救中，消

防员发现厂房附近还有4个10多吨的储罐，

爆炸险情一触即发。

消防官兵赶到后，立即组织人员展开扑

救，经过现场了解得知，这是一家工业酒精

厂，尚未投入生产，但厂内堆积了大量原料和

半成品。

火势一度惊人，吞噬着数米高的厂房，在

高温炙烤下，厂房顶棚陆续出现坍塌，而内部

火苗不断蔓延。

据悉，过火面积约有300多平方米，但周

边有多个储罐，一旦火势无法控制，极有可能

造成储罐爆炸。消防员兵分几路，对火势进

行控制的同时，对储罐也进行降温处理。

经过长达2个多小时的扑救，大火最终

被成功扑灭，未造成人员受伤。

记者昨日上午在现场看到，整个厂房已

几乎坍塌，成为危房，厂房里堆有大量未燃尽

的酒精制品。据当地安监部门介绍，该厂涉

及没有资质生产，正处于整治范围内。

目前，火灾原因还在进一步调查中。

酒精厂突发大火
4个大储罐一触即爆

星报讯（记者 沈娟娟） 光滑洁白

的地砖、统一的柜台，液晶屏上一眼就可

以看到每天的菜价……没错，这样的菜

场够“白富美”吧？记者昨从合肥市政府

常务会上获悉，该市60多个菜场今年将

启动改造，预计明年上半年，52个菜场将

完成标准化改造。

数量：69个将改造或重建

据有关数据显示，合肥市城区菜市

场总数为122个。不过，根据合肥市商

务局的调查，现在合肥城区菜市场却仍

然存在一定的问题。

合肥市商务局相关负责人举例，比

如部分菜市场硬件基础设施简陋，环境

较差；骑路市场占道经营堵塞交通，影

响市容；卫生、服务、商品质量等方面管

理不到位；摊位费收取标准不一，影响

蔬菜价格稳定……

“前几年已完成标准化改造的菜市

场53个，目前尚需标准化改造或重建的

菜市场69个。”负责人表示，标准化改造

或重建的菜场中，蜀山区3个，包河区20

个，瑶海区16个，庐阳区19个，经开区7

个，高新区2个，新站区2个。

时间：52个明年上半年完工

在这 69个城区菜市场中，合肥市

计划进行改造的菜市场 52个，异地重

建10个，关闭3个，整治提升（3 年内关

闭）4个。

根据合肥市的安排，计划实施标准

化改造的52个菜市场将在一年内完成

改造，有望于明年上半年改造完毕；异地

重建的10个菜市场须在今年内实质性

开工建设，并于2014年6月30日前投入

运营。

除此之外，拟关闭的3个菜市场今

年12月底前将完成关闭，暂时不能关闭

的4个菜市场将按照文明创建的要求今

年内完成整治提升，3年内关闭。

管理：改造后不得变更用途

“新建和改造后的菜场不得擅自改

变建设和改造时确定的市场布局和功

能，不得擅自变更经营，确需变更经营范

围的须经区政府批准，并报合肥市政府

备案。”合肥市商务局相关人士介绍。

如果以标准化菜场名义规划建设和

改造后改作他用，辖区政府将督促产权

人纠正，“对拒不纠正的，由城市管理部

门依法查处；市、区财政部门追回财政补

助本金和利息；工商等部门不予办理相

关证照注册和变更。”

声音：菜市场要便民、公益、廉价

在合肥市委副书记、市长张庆军看

来，虽然近年来合肥的现代商业发展很

快，但菜市场仍承担着工薪阶层日常生

活服务的职责，“现阶段是无可替代的，

是重要的城市基础设施。”

“菜市场首先要便民，不仅仅是卖菜

的地方，市民能买到副食品、蔬菜等，还

包括针头线脑、小修小补。”张庆军觉得，

虽然合肥市的菜场要进行改造升级，但

并不意味着要过于豪华，还是要坚持公

益性为主，而不是把赚钱当做唯一目的。

有些菜场摊位费很高，买菜和卖菜

的都不愿意进去，在路边自发形成了菜

场，“摊位费不能过高，既要方便老百姓

买菜，又要方便周边菜贩子和农民卖

菜。”

星报讯（周钢 记者 鲁龙飞 ） 身上仅有

400元钱，长丰男子尹某却冒充阔少，从亲戚

手中借百万豪车来泡妞，不料被同乡伙伴孙

某盯上，盗走宝马车。昨日，记者从合肥公安

局庐阳分局刑警大队获悉，嫌犯孙某已于7

月29日被抓获。

尹某，今年20多岁，家住长丰县，平时好

交朋友。7月24日晚，他与孙某、李某相约

一起来合肥泡妞。

为冒充有钱人，尹某编造理由从亲戚手

中借来一辆价值百万的宝马车。当晚，3人

在大排档吃完晚饭后，便在双岗附近一家宾

馆开了一间80元的房间。

由于玩得太累，尹某很快便睡着了。结

果第二天醒来，发现停在宾馆外面的宝马车不

翼而飞，同伴孙某也失踪了。

接警后，庐阳公安分局刑警大队介入调

查。由于尹某刚认识孙某不久，未能提供有

效线索，案件一时陷入僵局。

“车子是问亲戚借的，现在搞丢了，该如

何是好啊。”尹某哭丧着脸称，他口袋中仅有

400元钱，完全是为了充面子。

通过可靠线索获悉，嫌犯孙某已经返回

合肥，并活动在庐阳产业园区一带。民警驱车

在庐阳产业园区一带调查时，意外发现荣凤

苑小区停着一辆宝马轿车。

正当民警准备上前盘问时，突然发现一

名男子慌慌张张跑开。“站住，不要跑！”孙某

逃到小区一单元楼7楼后，被民警当场抓获。

据孙某交代，他盗取尹某的宝马车，先后

去了霍邱、黄山等地方，想找一家典当行，将

车抵押了还赌债。

“孙某被抓时，还穿着5天前的衣服，第一

句话竟是央求民警让他先去洗个澡。”庐阳刑

警大队副大队长陈月明称。

借来宝马泡妞
赔了夫人又折兵
合肥警方破获一起“老乡偷老乡”案件

今日是“八一”建

军节，“鱼水情”合肥

市第二届双拥书画艺

术展昨日开幕，近400

幅绘画作品在合肥久

留米友好美术馆展

出。据介绍，此次书

画展的展品，从合肥

各县区选送的上千件

选送的作品中选出，

作品均反映了“鱼水

情”的主题。记者在

现场看到，作品中不

乏反映军民一家亲主

题的作品，有字有画，

绘画形式也各异。

记者 赵莉 文/图

女出纳炒股亏70万 挪用公款还债
先后8次采取篡改现金支票方式挪用公款35.4万昨受审

菜市场要便民、公益、廉价，明年上半年

合肥52个菜市场将完成标准化改造

星报讯（李平 杨婷婷 费丹乙 记者

马冰璐） 女出纳沉迷股海，4年多时间

亏了70余万元。为了筹款还债、补仓，

她铤而走险通过篡改现金支票方式挪用

公款35.4万元。昨日，肥西县法院开庭

审理了这起挪用公款案，被告人王某出

庭受审。

女出纳炒股4年多亏70余万

王某，女，51岁，从2005年9月起担

任肥西县某公司出纳会计，工作初期，她

任劳任怨，财务上从未出过任何差错。

2007年，她被股市那波大牛市深深地吸

引了，遂萌生在股市里大显身手的念

头，2008年，她正式投身股市。

进入股市后，经验不足的王某选择

的股票基本上都跌得厉害，她不仅没赚

到钱，还需要不断地补仓或换股。很快，

家中的积蓄全被套牢在股市里。为挽回

损失，不甘心的她不断地向亲戚、朋友、

同学、小额贷款公司借钱炒股。

投身股海4年多时间，王某共亏了

70 余万元，她亏得越多，欠债也就越

多。有的债主发现她在股市里损失惨重

已无力还债，便开始向她催要欠款。

挪用公款35.4万元受审

为了筹款还债、补仓，手头拮据的王

某将目光瞄准自己经手的公款上。去年

1月4日，单位领导安排她支取4万元现

金，填写支票时，她故意将大、小写的金

额前面空着，等领导盖章后，她再在小写

金额前面加数字“1”，在大写金额前面加

“壹拾”，从而多支取现金10万元。

随后，她把挪用的10万元用于归还

亲戚、朋友的欠款或支付利息。此后，她

采用此方法，先后 8 次共挪用 35.4 万

元。去年7月，公司方面发现，她经手的

账目短款严重，遂将账目查封，并对其作

出停职处理。

在办理出纳会计账目移交时，她所

挪用的公款除归还部分外，仍短款18万

余元。去年7月24日，她到公安机关投

案自首。

昨日的庭审中，王某的亲属无一人

到现场旁听，憔悴的她显得格外孤单落

寞。她当庭认罪，并表示，对自己的行为

深感后悔，“当初真不该盲目进入股市，

沉迷股海。”她希望，法庭给她一个改过

自新的机会。

此案并未当庭宣判。


